



Así luce desde el aire, la inversión más costosa levantada en la región en materia de seguridad, superior a 120 mil millones de pesos en cinco años de edificación.



A bordo del más grande de los helicópteros que posee Carabineros, llegó desde Santiago el Jefe de Estado. La aeronave lo esperó en Panguilemo para su regreso.

HELICÓPTERO, FRANCOTIRADORES Y CANES ADIESTRADOS LLAMARON LA ATENCIÓN

La seguridad del recinto y en torno al Presidente que se vio en la visita

FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Un adelanto del alto estándar en protección interna de nivel internacional, fue el exhibido ayer durante la visita del Primer Mandatario, con motivo de la inauguración del Centro Penitenciario Talca.

Grupos especializados de Gendarmería, con perros especialistas en drogas y actuaciones de control de antimotines, hombres de punto fijo en las torres de observación y una impresionante sala de control, de las

más de 1.500 cámaras de vigilancia con tecnología de categoría mundial, fueron parte de los adelantos en equipamiento que se pudo conocer.

El funcionamiento contempla también más de 30 detectores de metales, tres escáner corporales e igual número de equipos de detección de drogas y explosivos y un sistema de gestión de telecomunicaciones, para bloqueos de celulares. Además cuenta con otras instalaciones, como una escuela centralizada con distintos niveles educacionales, un centro de Tratamiento de Adicciones y un área de salud para medicina general, de especialidades, dental y hospitalizaciones.



Personal de Gendarmería de diversos puntos del país llegarían a cumplir funciones de operación, administración y custodia del complejo, situado a 15 minutos del centro de la capital regional.



Solo autoridades pudieron acompañar al Presidente Gabriel Boric, en su recorrido por las dependencias del edificio administrativo. No visitaron el área en que serán ingresados los primeros reclusos en los próximos meses.



Al más puro estilo de los operativos de máxima seguridad, se desarrolló la cobertura de la actividad presidencial en el interior del establecimiento.



Una comentada puesta en escena de sus múltiples capacidades, brindaron los efectivos con sus temidos canes.